



## CChC Atacama participó en la feria internacional más grande de la construcción

**EN ALEMANIA.** La instancia comercial lidera las tecnologías mundiales en maquinaria de construcción y minería.



LA FERIA BAUMA SE LLEVÓ A CABO EN LA CIUDAD GERMANA DE MÚNICHE.

**D**esde Alemania, el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Atacama, Cristián Alzamora, respondió a las preguntas claves sobre la participación en la Feria Bauma, que se realizó entre los días 7 y 13 de abril, en la ciudad de Múnich.

Bauma es el punto de encuentro más importante del mundo para la industria de maquinaria de construcción, máquinas para materiales de construcción y máquinas para minería, con más de 3.500 expositores de 57 países.

“Como CChC Atacama estamos participando con una delegación compuesta por representantes de las empresas socias: Lavel Ingeniería, Constructora Conalza, PHB y empresa constructora Roberto San Martín, quienes están comprometidos con el desarrollo y modernización de la industria regional. Nuestra presencia acá refleja el interés por seguir aprendiendo, innovando y abriendo nuevas oportunidades para el desarrollo sostenible en Atacama”, destacó el líder gremial.

La delegación tendrá una agenda que contempla visitas a los distintos pabellones de la feria, con foco en soluciones sustentables y nuevas tecnologías, además de sostener un encuentro en la Universidad Técnica de Múnich, para colaborar con iniciativas académicas en nuestra región, como desarrollar procesos de robotización de maquinaria.

En este sentido, Cristián Alzamora afirmó que: “esta misión tiene un claro objetivo: contribuir a que la construcción en Atacama siga avanzando hacia un futuro más innovador y competitivo. Queremos que los aprendizajes que obtengamos acá se traduzcan en mejoras concretas para nuestras empresas y trabajadores”.

“Participar en este tipo de encuentros nos permite anticiparnos a los cambios, aprender de experiencias exitosas y posicionar a Atacama como un territorio atractivo para la inversión y la innovación en construcción”, agregó.

Para finalizar, el presidente de la CChC Atacama, manifestó que la región de Atacama enfrenta desafíos como la escasez de mano de obra calificada, la necesidad de modernizar nuestros procesos y la adaptación al cambio climático, además de la incertidumbre económica que afecta la inversión, que esperan abordar con la presencia en este encuentro mundial del sector.

“La participación en Bauma nos entrega una visión más amplia para enfrentar estos desafíos. Nos permite conocer tecnologías que optimizan recursos, soluciones constructivas más amigables con el medio ambiente y modelos de formación que podríamos implementar en nuestra región. Es una gran oportunidad para fortalecer la industria y contribuir al desarrollo de Atacama con una mirada más global”. **CG**